

Fecha: 03-06-2024
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Premian a ganadoras del concurso "Ciencia para Todas"

Pág.: 5
 Cm2: 446,5

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

Premian a ganadoras del concurso "Ciencia para Todas"

Más de 400 trabajos recibió la tercera versión de este certamen que fomenta el interés por carreras STEM.



ESTE AÑO MÁS DE 400 ESCOLARES DE LA REGIÓN PARTICIPARON EN EL CONCURSO.

Ricardo Muñoz E./Redacción
 rmuoz@estrellanorte.cl

En total fueron 12 las escolares de la Región de Antofagasta que recibieron sus premios en el concurso "Ciencia Para Todas", iniciativa presentada por Escondida/BHP y Fundación Ingeniosas, con lo cual se busca impulsar en la zona las carre-

ras STEM (sigla en inglés para ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas).

Esta tercera versión del concurso reunió a más de 400 niñas y jóvenes de la región que se inspiraron en la trayectoria de ocho científicas locales, plasmando distintas ilustraciones y también realizando videos.

En la categoría Video Ani-

mado la ganadora fue Amanda Suárez, estudiante de segundo básico de Calama, por su trabajo "En el Desierto Buscando Pertenencias de Volcanes" que representa la vida de la física Yuvineza Gómez y quien da la línea gráfica del video oficial de la tercera versión, realizado por las ilustradoras y animadoras chilenas, Virginia Herrera y



LA PEQUEÑA AMANDA SE LLEVÓ TODOS LOS APLAUSOS AL SER LA GANADORA EN SU CATEGORÍA.

Maríel Sanhueza.

"Ser representada en este video es algo muy especial, ya que no sólo refleja mi trayectoria profesional, sino también la pasión y el esfuerzo que he puesto en mi carrera como física y científica. Me emocioné mucho al verme en esa animación y al ver la reacción de mi familia. Conocer a Amanda, una niña maravillosa y encantadora, fue increíblemente gratificante", explicó la física Yuvineza Gómez.

Mientras que para Amanda de tan sólo siete años, esta oportunidad "significa un logro muy importante. Ojalá que muchas personas se inspiren con esto".

En la categoría Enseñanza Media, el primer lugar fue para Macarena Salinas, estudiante de tercero medio con su gráfica inspirada en la astrónoma María José Rain. El segundo puesto lo obtuvo la estudiante Nelly Fuentes con su dibujo en honor a la bioquímica Sheyla Guzmán,



LA IDEA ES IMPULSAR EN LAS NIÑAS EL INTERÉS EN LAS CIENCIAS.

mientras que el tercer lugar fue para Catalina Chirino, con su ilustración basada en la física Yuvineza Gómez.

En la categoría Enseñanza Básica, el primer lugar lo obtuvo la estudiante Emilianna Márquez por su ilustración que representa a la científica en Ciencias del Mar, Ana María García-Cegarra y segundo puesto lo alcanzó Agatha Remonsellez, por su

ilustración que representa a la física Yuvineza Gómez. El tercer lugar fue para la estudiante Kelsy Zárate, por su ilustración que retrata la vida de la ingeniera eléctrica Patricia Guajardo.

Además, el concurso entregó cinco menciones honoríficas, distinguiendo a estudiantes de Calama, Antofagasta, Toconao y Caleta Coloso. 🌟